### SISTEMAS EDUCATIVOS INTELIGENTES

Estrategias y herramientas innovadoras para la gestión educativa

Asunción, Paraguay 24 y 25 de abril de 2024



# Nota de prensa

# MINISTROS Y ALTAS AUTORIDADES DE EDUCACIÓN SE REÚNEN EN ASUNCIÓN PARA POTENCIAR LOS SISTEMAS DE INFORMACIÓN Y DIGITALIZACIÓN EN LA REGIÓN

- Ministros de Educación, Tecnología de la Información y expertos en digitalización de América Latina se darán cita en Asunción para impulsar políticas educativas basadas en la transformación digital.
- Se abordará el potencial transformador de los datos y las tecnologías emergentes en la educación, discutiendo temas clave como la gobernanza digital, la toma de decisiones educativas basadas en evidencia a través de los datos y la interoperabilidad entre sistemas de información.
- El encuentro es impulsado por CAF -banco de desarrollo de América Latina y el Caribe, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), y el Ministerio de Educación y Ciencias de Paraguay.

Asunción, 18 de abril de 2024.- Paraguay se convertirá en el epicentro de la innovación educativa en América Latina con el *Encuentro Interministerial 'Sistemas Educativos Inteligentes: Estrategias y Herramientas innovadoras para la gestión educativa'* liderado por CAF -banco de desarrollo de América Latina y el Caribe, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), y el Ministerio de Educación y Ciencias de Paraguay.

El encuentro se llevará a cabo los días 24 y 25 de abril en la Casa de la Integración de CAF y reunirá a líderes ministeriales y expertos en digitalización educativa para explorar estrategias innovadoras que mejoren la gestión educativa en toda la región iberoamericana. Se discutirán temas cruciales como la gobernanza digital, las posibilidades que brindan las tecnologías emergentes como la inteligencia artificial y la protección de datos potenciar la educación.

CONTACTO

Víctor Salinas Prensa OEI Paraguay victor.salinas@oei.int Mario Huck
Prensa
CAF -Banco de Desarrollo de América Latina y
el Caribemhuck@caf.com





Esta iniciativa representa una oportunidad única para intercambiar conocimientos, compartir mejores prácticas y sentar las bases para una educación más efectiva y adaptada a los desafíos del siglo XXI con un enfoque proactivo y colaborativo.

Entre los participantes estarán Ministros y Ministras de Educación, así como responsables de digitalización de los países iberoamericanos, quienes compartirán experiencias y perspectivas sobre el uso de la tecnología en la educación.

OEI y CAF vienen emprendiendo el **Programa Iberoamericano para el Fortalecimiento de la Transformación Digital de las Administraciones Públicas Educativas**, con el objetivo de servir a la sistematización de las experiencias y aprendizajes sobre transformación digital para diseño y puesta en marcha de una hoja de ruta que implemente proyectos de mejora de la gestión educativa a través del uso de la tecnología.

#### Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales — como la UNESCO, SICA, BID, CAF o la Unión Europea—, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización tiene en la actualidad 16 millones de beneficiarios directos en toda la región.

#### Sobre CAF -banco de desarrollo de América Latina y el Caribe

CAF -banco de desarrollo de América Latina y el Caribe- tiene como misión impulsar el desarrollo sostenible y la integración regional, mediante el financiamiento de proyectos de los sectores público y privado, la provisión de cooperación técnica y otros servicios especializados. Constituido en 1970 y conformado en la actualidad por 21 países -19 de América Latina y el Caribe, junto a España y Portugal- y 13 bancos privados, es una de las principales fuentes de financiamiento multilateral y un importante generador de conocimiento para la región.